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La legge sulla ristrutturazione dell'« Ente di sviluppo dell'Umbria » 

Una maggiore partecipazione 
per le scelte in agricoltura 

Una riforma che punta, afferma il compagno Ghirelii responsabile regionale della com
missione agricoltura, ad un coinvolgimento degli stessi protagonisti dei mondo agricolo 

Nel corso dell'anno che sta per finire 

Quattro miliardi di interessi 
bancari pagati dagli ospedali 
Conferenza stampa all'ospedale regionale di Perugia — Nono
stante le difficoltà finanziarie, potenziata una serie di servizi 

PERUOTA. 30 
Conferenza stampa di fine anno al Con

siglio di amministrazione dell'Ospedale re
gionale di Perugia. Il presidente Brizioli, 1 
consiglieri Lunghi e Quaglia e il direttore 
sanitario Carnevali hanno fatto il punto sulla 
situazione di un cote la cui Importanza 
economica e sociale è rilevantissima nella 
Regione. 

Hi e t ra t ta to di una lunga discussione dalla 
quale insieme ad una situazione di difficoltà. 
finanziaria degli ospedali (quello regionale 
viaggia ccn uno «scoperto» di 8 miliardi per 
11 '76> è emersa anche una precisa linea di 
programmazione dell'attività ospedaliera che 
ha prodotto .sicuri risultati .sulla qualità dei 
servizi offerti. 

Le cause delle difficoltà finanziarie sono 
quelle più volte denunciate e che riconducono 
al mancato adeguamento del fondo nazionale 
ospedaliero e allo slittamento nelle erogazioni 
dei finanziamenti stanziati che comportano 
pesanti indebitamenti degli ospedali con le 
banche: gli ospedali umbri hanno utilizzato 
nel 76 40 miliardi di fideiussioni pagando 
4 miliardi di interessi bancari. Pur In questa 
situazicne non seno mancati risultati Im
portanti ccn il potenziamento di una serie 
di servizi quali quelli che hanno Interessato 
la clinica ostetrica, Il servizio emodialisi al
largato ccn prestazioni domiciliari. In radio
logia, le malattie infettive e il Pronto soc
corso. 

In particolare — è stato annunciato Ieri — 
l'adeguamento a livelli europei e quindi la 
ripresa del servizio di cobalto terapia, che 
dovrebbe entrure in funzione fra due o tre 
mesi. 

Notevole anche l'impegno in direzione dell' 
apprestamento dì impianti antiinquinamento 
per i quali e fra l'altro in fase di realizza
zione un impianto di depurazione generale. 

Anche sul piano delle strutture ospedaliere 
sono stati fatti passi avanti con la realiz
zazione del primo stralcio funzionale del nuo
vo ospedale di Sant'Andrea delle Fratte per 
11 cui completamento sono all'esame i modi 
per reperire i finanziamenti ancora occor
renti. 

I nuovi rapporti stabilitisi con il nuovo 
consiglio di amministrazione dell'Universi
tà, convenzicnata con l'Ospedale regionale, 
dovrebbero servire a giudizio degli ammini
stratori a trovare soluzioni ulteriori anche 
sul piano delle strutture ospedaliere, come 
nel caso degli edifici di via del Giochetto. 
Il recente incentro fra 1 due consigli di 
amministrazione sembra aver fatto emer
gere buene dispcnibilità da parte dell'Uni
versità. Si vedrà nel prossimo incontro, pre
visto per 11 7 gennaio, se dalle manifesta
zioni di volontà si passerà a fatti concreti. 

Sempre ieri, fatto di estremo rilievo, il 
consiglio di amministrazione dell'ospedale 
ha annunciato la. presentazione di un docu
mento nel quale" seno contenute le linee 
programmatiche dell'Ospedale regionale. So
lo qualche anticipazione è stata fatta nel 
corso della conferenza stampa. Il documen
to deve essere ancora discusso dalle varie 
componenti istituzionali e sociali Interessate 
alla politica sanitaria. 

Se ne tornerà comunque a parlare ampia
mente nel prossimi giorni quando il docu
mento avrà, appunto, il crisma delia uffi
cialità. 

TERNI - Incontro di fine d'anno del sindaco con la stampa 

Ogni previsione condizionata 
dal risanamento della finanza 

La Commissione centrale non ha ancora esaminato il bilancio del 
'76 il cui disavanzo è completamente scoperto - Le scelte operate 

TERNf, 30 
Consueto incontro di fine 

d'anno fra Giunta comunale 
e stampa, questa mattina a 
Palazzo Spada. Incontro né 
rituale, nò celebrativo, va det
to. ma occasione per fare il 
punto sulla situazione, per 
tirare il bilancio di un anno 
di attività e per tracciare 
le linee dell'azione del Conni 
ne di Terni per l'anno pros
simo. 

Non è stato quindi retori
co il richiamo fatto dal sin 
daco Sotgiu. in apertura del
l'incontro. alle gravi difficol
tà in cui versa il complesso 
della finanza locale e. in par
ticolare. il Comune di Terni. 
L'incertezza sulla possibilità 
di garantire i servizi, il pa
gamento del personale. le spe
se per gli investimenti, non è 
un fatto astrat to. La crisi del 
sistema delle autonomie lo
ca".: ha riflessi concreti, mol
to precisi, sull'attività del Co
nnine di Torni. Basti pensa
re ohe. nei mentre si va ela
borando il biianoio per '.' 
esercizio '77. la commissione 
con::.«Io p t r la fin.i:v.-a Io
ta .o. non ha aurora esami
n i l o il bilancio '7tì. cct-icche 
I'H'.I-.TO dilavali/o d. quesi'.in
no u n e .immoli;.» a quasi dic
ci miliardi! rifilila comple
tamento scoperto. 

A fronte d: un tale d.sa 
va::/o. da.la Cassa d.-p.v.:. o 
prosi.:; è arrivato un .v '̂.o mu
tuo di dimensioni irrisorie: 
2">0 milioni. Eppure per il Co 
ninne di Torni no:\ s: può 
certo parlare d; « f.nanza al
legra >v: l'incidenza prò capire 
del disavanzo a Terni è pari 
« -jòo mila '..re per abitante. 
d: fronte ad in.» media na
zionale ben più alta. d. 4YS 
mi!-» ire per ab.tanto. K che 
la Commissiono centrale per 
la finanza ".«vaio r.oii abbia 
nrvora esaminato :". b i a n c o 
"7" ria offe::, jrav. non solo 
gotto il profi.o am:r. 'e.:.-tra 
t.vo o politico, ma a nello su". 
p a n o !'maliziar, o. Dovendo 
c-ent.nuaro l'attività, anche ;:Ì 
malica:: M d: coperture d i 
r>ir:o della commiss.one per 

r.anra .oca .e. Centuno 
e dovuto ricorrerò a. c r e m o 
s breve termine, alle ant.ri-
pozioni di cassa, pipando ::: 
torcJM assai elevati: per il 
•76. :'. Comune di Torni rio 
vrebbe aver pagato alle ban
che. di interessi passivi, qua'. 
cosa come un m.Lardo e cen
to milioni. 

Non occorrono altri dati 
Y*>r diro a che punto è giunta 

ia situazione, è sufficiente ri
cordare che il pericolo di so
spendere il pagamento del 
personale ed il funzionamento 
dei servizi essenziali è tutt'al-
tro che sventato. 

II sindaco Sottili, a questo 
proposito, ha fornito una no
tizia Importante: martedì 
prossimo a Perugia si svol
gerà un incontro di capigrup
po dei due consigli comunali 
di Perugia e di Terni, per un 
esame della situazione degli 
enti locali e per decidere il 
da farsi. 

Sotgiu ha tenuto però a 
precisare che, nonostante le 
difficoltà eccezionali incontra
te nel corso dell'anno che sta 
per finire, l'azione dell'ente 
locale, nel '76. ha segnato 
fatti importanti e scelte qua
lificanti: sul piano istituzio
nale sono stati costituiti I 
dipart imenti interassessorili. 
si è risolto il problema delle 
sedi per quattordici consigli 
d: quartiere. Per le spese p ù 
sign.ficative è sufficiente ri 
cordare i trontacinquo miiio 
n: per l'assistenza scoi ist:ca. 
il riordino del'a b.hlioi-eca. I" 
avvio dei lavori per la ev i r a 
zione del denuratore comuna
le. : risultati conscjuit: nella 
pVifi-ea della casa, con la 
crea tone d: un nuovo crar.de 
in-ed amento a Ccsiva. 

I.e previsioni per l'anno 
prossimo sono praticamente 
condir.onate allo srelte del 
covorno per il r i sa l imento 
della finanza locale. Da', can
to suo. il Comune presenterà 
un bilancio teso alla qaa'.ifi-
cizione e alla produttività 
delia sposa — un bi'ar.e.o 
quindi d'emergenza anticrisi 
— in cui saranno contenute 
anche niL-uro di adeguamen
to d v . e tariffe, per ot'one
ro l'aumento delle entrate. 

Si può prevedere sin da 
oz-z. ohe ne: '77 •z'.i ar.rorr.er. 
ti p ù .mportanti a", contro 
d*T:n:z: itiva dei Comune di 
Temi saranno quattro- list -
razione di consorzi, in attua-
z o::e alle d sposizioni ree o 
mi-. d'adesione del Comune 
d: Terni ai consorzi è già 
all'ordine del siomo de". Con 
s:s io «manale» . l'avvio delia 
terz.i fase del decentramento 
i l'elezione do: con*.ali di 
c.rcoserizone è prevista per 
giugno». la variante eenora'e 
al piano regolatore, la r;s:rut-
lutazione dell 'apparato tec
nico amministrativo. 

m. b. 
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PERUGIA 

Quasi completate 
le opere 

di consolidamento 
di Palazzo Penna 

PERUGIA. 30 
Sono quasi complete le ope

re di consolidamento de! Pa
lazzo Penna (zona Tre Archi) 
che abbiamo visitato questa 
matt ina assieme al presiden
te della Giunta regionale 
Germano Marri. n palazzo. 
che risale al 1500. è stato 
acquistato dalla Regione Um
bria per 280 milioni. 

Un costo contenuto rispet
to agli attuali prezzi di mer
cato se si considera la va
stità della superfioe utile dei 
fabbricato che è di circa 5.000 
metri quadrati, e che potreb
be essere ulteriormente am
pliata con il reeup-ero e la 
sistemazione delle strutture 
dell'ultimo piano. II progetto 
di ristrutturaz one e d; s.ste-
mazone prevede una speso 
oomn'essiva di circa un mi 
li irdo e duecento milioni, in 
to'a le quindi possono essere 
resi aeib li ed utilizzabili, a 
fini pubblici, strutture p*r 
5.000 metri auadrati con una 
spesa complessiva a metro 
quadro di circa 300 miTa ì:re. 

Da una parte quindi c e '.a 
conservazione d: una strut
tura dichiarata dalla Savrin 
tendenza a: monumenti d. 
interesse storico od art •stizzì 
e dall'altra -.1 re.-uporo d: un 
no* evo'e pi*"mo:i :o edilizio 
ne1 contro delia città 

P-̂ r c o che r i juirr i i l'ufi-
I Z7,i 'ione rie". p i a z z o .'• prò 
s dento Marri ha p ropa lo 
un esime apnrofondito del
le pissib.I.'à d ut"I:zz.i':nne 
d r i t t a da p i ' t e de: e . " l i 
ni p-»r una struf 'ur i che non 
dovrà essere esclusivi me::" e • 
dt^t nata ad alcuni diparti- | 
m-^nt: regionali. 

C'è da no'are. cerne dei re- i 
sto ha prooosto Mirr i , che 
all'interno de' ml izzo p.vreb j 
be essere rlr-ivata an i vis" i I 
s u a che notrebho os-ero ::"-.- j 
i.z^.iti anche por con-.erti e | 
manifesfazoni art st.~he e < 
culturali d: v i n o tenore. | 

Qualunque sia la vostra personalità. Il vostro gusto, il 
vostro stile . . . 

BRIGANTI 
Corso Vecchio - Piazza S. Pietro (Temi) 

TESSUTI - CONFEZIONI - ABBIGLIAMENTO 
TAPPEZZERIA 

Radio Umbria 
Ore 7: Apertura. 7.45: Gior

nale 1. 8.15: Rassegna stam
pa. 9: Miscellanea. 10*30: 
Dagli umbri. 12.45: Giorna
le 2. 13: Discoteca. 14: Ac
quario. 15: Un anno di mu
sica. 16: Le assistenze domi
ciliari. 17: Un anno di mu
sica. 18.45: Giornale 3. 19: 
Giornale delle Regioni. 19.30: 
Concerto delia sera. 21: De
dica. 22.45: Giornale 4. 23: 
Radio Umbria 77. 

PERUGIA, 30 
La discussione sulla legge 

di ristrutturazione organica 
e funzionale dell'ESU è stata 
ripresa ieri sera in consiglio 
regionale, dopo che nel pri
mo pomeriggio si era svolto 
un incontro fra amministra
tori regionali e dipendenti 
dell'ESU contrari alla legge 
stessa 

Cosi come nella seduta del
la settimana scorsa anche ie
ri sera sì è verificata una di
versità di posizioni fra Ja 
maggioranza e la minoranza 
democristiana che sembra 
volersi attestare su posizioni 
di tipo corporativo, di auto
gestione dell'agricoltura pun
tando a separare l'agricoltu
ra dagli altri settori della 
vita economica. La DC su 
questo piano ha presentato 
numerosissimi emendamenti. 
La discussione dell'articolato 
della legge, che si inserisce 
nella leg^e quadro nazionale, 
è stata quindi lenta e la se
duta è stata sospesa nono
stante la volontà della giun
ta di concludere l'esame del
la legge quando ancora si 
stava discutendo l'articolo 
13. La legge si compone di 24 
articoli. 

Sulla legge, sul suo signi
ficato e sul dibattito che ha 
aperto fra le forze politiche 
regionali riportiamo di se
guito una dichiarazione del 
compagno Francesco Ghirel
ii, responsabile della commis
sione agricoltura del Comita
to regionale del nostro par
tito. 

Il punto a cui è giunto il 
Consiglio Regionale sulla leg
ge dell'ESU, consente di dare 
un giudizio sull'insieme del
la materia. 

La legge rappresenta un 
fatto politico di rilevante va
lore. Nel suo insieme si regi
stra un salto di qualità ri
spetto alla legge-quadro na
zionale, proprio per aver in
trodotto elementi innovatori, 
che solo i miopi o i poco at
tenti possono trascurare. Con 
l'attuale legge si avvia un 
processo al cui centro vi è 
l'obiettivo della realizzazio
ne della unitarietà della pro
grammazione regionale in a-
gricoltura. L'ESU diventa it
ilo degli strumenti fonda
mentali della politica regio
nale, si avvia il processo di 
ri/orma dell'assetto istituzio
nale in agricoltura Una ri
forma che punta a realizzare 
la democratizzazione delle 
scelte in agricoltura attra
verso la partecipazione diret
ta dei protagonisti del mon
do agricolo e delle popolazio
ni e il decentramento delle 
strutture e del personale per 
offrire strumenti di inter
vento. La legge va in questa 
direzione, segna un primo ri
levante successo. 

Credo comunque che siano 
da rilevare altri due punti: 
la struttura del Consiglio di 
Amministrazione e il perso
nale. Si è cercato di far po
lemica sul ruolo del presi
dente, dobbiamo anche su 
questo chiarire: l) che siamo 
tn presenza di un Ente opera
tivo e ciò richiede rapidità 
di decisione; 2) che l'intro
duzione del Comitato esecu
tivo i voglio ricordare che 
nella legge-quadro non è pre
visto) permette un diretto in
tervento e anche controllo 
di tutte le componenti. Si 
è andati a disegnare una 
struttura democratica e ca
pace di essere crogiolo dei 
problemi delle diverse com
ponenti politiche, sociali .;d 
economiche. 

Per quanto riguarda il per
sonale. faccio solo presente 
che si prefigura una strut
tura nuova, che punta al 
coinvolgimento del persona
le. alia sua valorizzazione e 
per mezzo di questo alla pro
duttività del lavoro. 

Il Consiglio di Ammini
strazione, con il contributo 
del Sindacato ed anche dello 
stesso personale, sarà chia
mato ad elaborare la nuota 
struttura. 

Lo sciopero proclamalo nei 
giorni scorsi, rappresenta un 
episodio estremamente prave 
e assurdo, per r metodo, per 
gli argomenti portati a so
stegno. 

li non aver compreso la 
qualità innovativa della leg
ge. aver affogato il tutto nel
le strumentalizzazioni deve 
far riflette'?. 

La legge dell'ESU. dopo 
c':e :.' Comig'.-o Regionale '" 
avrà de'iberata. deve e^.-ere 
approvata rapidamente dagli 
orjan: aovernat'vi addetti a: 
contro".-, non <arebbero ro'-
lerr.bl; mir e ritard-. Ma
novre e tentatn • in questa 
direzione, da qualsiasi parte 
e»»: ven ."'-'rn. troveranno u-
na a.U'lci e 'e~"ia r:*po*ta. 

Con l'approvazione ne: 
p-o.»«'Wj giorni di (<uesta leg
ge. la Giunta Reg'onal* e ri 
Consiglio rej.onale poì<ono 
dire di aver compiuto un la
voro intento nel settore aori-
colo. Ba<ti ricordare. >olo 
al: ii't-ni; atti. la prop.**ti 
,i; bilancio, la approvaz:one 
della ìeaae sulle terre incol
te. la legge 725. Un b.'.an: o 
estremamente po-:tivo. per il 
1977 può. con queste pr.-rnei-
se. ossero l'anno d: un salto 
d: qualità ullcrio'e in quello 
settore del'a politica reg.o-
r.ale. Duendj questo non si 
dimentica c^.e molto dipen
derà dagli indirizzi della poli
tica governit:va. 

In definitiva, si può affer
mare che la Regione Umbra 
costituisce un terreno più a-
vanzato, più democratico ed 
anche una proposta aggre
gante di lotta perché l'agri
coltura s:a l'elemento deci
sivo per il r-.'.ancio dell'eco
nomia e per avviare nuovi 
processi ne'.'.a direzione poli
tica del Paete. 

l ' U n i t à / venerdì 31 dicembre 1976 PAG. il / marcile 
ANCONA • Se si vuole la completa realizzazione dei programmi 

Appaiono indispensabili 
ulteriori finanziamenti 
per i lavori del porto 

» 

L'importo complessivo previsto dalla legge è di 25 miliardi - Ma non 
bastano più per la crescita dell'inflazione - L'impegno della giunta 

Al porto di Ancona — ope
rando la legge speciale del 
terremoto — seno in corso la
vori per un totale di 4 mi
liardi e 200 milioni. Si t ra t ta 
di impianti ferroviari, binari 
per gru, sistemazione delle 
banchine (n. 3 e 4), costru
zione parziale delle scogliere 
di contenimento e dei terra
pieni delle banchine 24 e 25, 
tutte opere che dovrebbero 
terminare entro il novembre 
de! 1977. 

Il lavori già appaltati am
montano a due miliardi e 400 
milioni (gru semoventi e gru 
per il molo trapezoidale), 
quelli progettati a 7 miliardi 
e 200 milioni: altri 4 miliardi 
e 800 milioni di lavori ver
ranno progettati col bilancio 
del 1978. Si aggiungano i sei 
miliardi e 400 milioni di la
vori già terminati, siamo alla 
cifra tonda di 25 miliardi, 
esattamente l'importo previ
sto dalla legge. 

Ma basta fare qualche con
to sulla percentuale di ere 
scita dell'inflazione negli ul
timi tre anni, per capire che 
il programma non potrà es
sere integralmente realizzato 
senza un ulteriore finanzia
mento. Il sindaco diceva :n 
consiglio comunale qualche 
giorno fa — nella seduta di 
chiusura prima delle feste di 
fine d'anno — che « occorre
rà promuovere ogni opportu
na iniziativa per ottenere a-
deguate integrazioni dei fi
nanziamenti»: al porto è col-
leirata l'intera vita locale ed 

anche l'assetto economico e 
territoriale della città. 

La correlazione con :! PRG 
deve essere dunque rea!e e 
anche lo sviluppo futuro del 
porto dorico deve tenere con
to delle direttrici di sviluppo 
dell'intera città. In questo 
periodo l'amministrazione sta 
esaminando il progetto di va
riante al Piano Ferro: «Stia
mo sviluppando — diceva il 
sindaco Monina — opportu
ne indagini e studi di carat
tere economico, sociale e tec
nico — anche tramite l'appo
sito Comitato del Porto — 
che sono il presupposto per 
la elaborazione dei necessari 
atti progettuali ». I-i varian
te al Piano Ferro nasce da 
molteplici esigenze, fra cui i' 
ammodernanunto dei cantie
ri navali, il nuovo piano re 
golatore della città, il quale 
prevede la crea/iene d: una 
zona portuale e commercialo 
alla Haraccoht, destinata alle 
attrezzature pubbliche e pri
vate per l'uso commerciale 
del porto, alle industrie esi-

Macerafa: superato 
il 100% nel tesseramento 

Le sezioni comuniste della 
città di Macerata hanno rag
giunto e superato il cento 
per cento nel tesseramento 
per l'anno 1977. Un obiettivo 
che sembrava ambizioso, ma 
che con l'impegno di tutti è 
stato portato a termine. 

stenti, direttamente collegate 
alla funzionalità del porto 
stesso. 

L'andamento delle attività 
portuali e le prospettive di 
sviluppo vengcno esaminate 
anche attraverso uno studio 
elaborato dal prof. Malagodl 
e da alcuni esperti del centro 
studi dell'Unione delle Came
re di Commercio. Tale studio 
e stato al centro della di
scussicele nell'ultima riunio
ne del Comitato del porto. 
In consiglio comunale 11 sin
daco ha dato un primo giu
dizio sullo studio Malagodi 
cenfermando le scelte di fon
do dell'attuale amministra
zione: « Lo studio appare a-
deguatamente sviluppato per 
quanto riguarda i dati reiati 

i vi alla attività commerciale 
del porto e alla elabora/io-

i ne; tuttavia non risulta con-
( vincente per quanto .->i rife-
j ri.ice ad alcune considera/io 
' n: relative ai collegamenti 

fra il porto e l'entroterra ed 
alla zona portuale commer
ciale della Haraccola. Appa
iono in gtnere non sufficien
temente sviluppati gli aspet
ti riguardanti i rapporti eco
nomici e sociali fra il porto 
e la città ». 

Uno studio preliminare 
sulle aree portuali verrà af
fidato ai prof. Gcnco e Bel
t rame: esso sarà essenziale 
per la più completa elabora
zione dei piani particolareg
giati esecutivi delle aree pro
duttive previste dalla legge 
863. 

Bilancio di quest'anno del presidente Borioni 

Positivo ruolo 
della Provincia 

Pur muovendosi tra mille difficoltà si è 
riusciti ad ampliare gli interventi — Un 
auspicio di maggiore giustizia sociale 

I! compagno prof. Alberto Borioni, presidente dell'ani-
mimstrazionè provinciale di Ancona, formulando gli au
guri alle popolazioni per il 1977, rileva uno dei fenomeni 
più inquietanti — lo degradazione della vita associata — 
emersi in quest'anno, ormai al termine, ed osserva: «Non 
dobbiamo per altro cullarci nell'illusione che la nostra 
relativa immunità ai fenomeni di più grave degenerazione 
ci abbia destinati, per miracoloso intervento, a vivere fn 
un'oasi di pace al centro di un deserto di perduti valori 
civili. Ne soprattutto passiamo illuderci sulla continuità 
se non saremo pronti ad operare un quotidiano Impegno 
affinché la nostra provincia montenga caldamente i le
gami che tuttora l'ancorano alle sue antiche tradizioni 
di operosità, di rifiuto dell'irrazionale e del demagogico, 
di rispetto delle ragioni depli altri ». 

Più avanti il prof. liononi ricorda le difficoltà in 
cui la Provincia ha operato nel 1970 e rileva: «Proprio 
nel momento in cui i propositi e i disegni di un nuovo 
assetto del territorio ne mettono in discussione l'esistenza 
stessa, la Provincia di Ancona, anziché diradare i suol 
Interventi nel tessuto della società, 11 ha ampliati ed esal
tati con lo scopo specifico di contribuire a preparare il 
terreno sul quale dovrà fondarsi la nuova realtà coni-
prensonale ». 

A questo proposito, il presidente della Provinola sotto
linea la crea/ione ile. consorzi intercomunali sociosanitari, 
il miglioramento delle strutture culturali e scolastiche. 
la difesa di quelle viarie, l'impegno prr il potenziamen
to delle fonti di produzioni (cantieri navali, nuove aree di 
investimento nella zona industriale portu.ile, anim,adorna
mento degli istituti agricoli), raddoppio della ferrovia 
Ancona-Roma, salvaguardia ecologica di zone come il Co-
nero e la gola di Fracassi. 

Quello dell'Amministrazione provinciale, osserva anco
ra Borioni, è stato un intervento svolto >< non su un piano 
di difesa passiva, ma di « attacco <> alle cose che vanno 
cambiate per permettere l'avvento di una sonelà più 
giusta ». 

«Quello di una società più equa -- conclude i! presi
dente - nella distribuzione delle ricchezze e più attenta 
al desideri delle masse che producono quelle ricchezze e 
l'augurio che rivolgo alle iwpolazioni dell'Anconetano ». 

Per l'ammissione al corso di fisioterapia dell'INRCA 

Molti conoscevano già i test 
dell'esame. La prova sospesa 

L'annullamento deciso dopo un intervento dei rappresen
tanti sindacali - Chi si è prestato alla « fuga » dei testi? 

Porto S. Elpidio 
^ ^ • ^ ^ . » * * ^ ^ ^ 

Folla commossa 

ai funerali 

del compagno 

Bruno Barelli 
Si sono svolti ieri a Porto 

S. Elpidio i funerali del com
pagno Bruno Barelli. Tutta 
la città si è stretta attorno 
alla sua salma, insieme a 
molte delegazioni di Comuni 
vicini e di sezioni del nostro 
partito. Per due giorni, nella 
camera ardente allestita nel 
palazzo commerciale, si era
no avvicendate centinaia di 
persone, test.moniando cesi 
di quanta simpatia fosse cir
condata la figura del sinda
co scomparso. 

Ieri, nella centrale piazza 
Garibaldi, il compagno Ba
relli è stato ricordato dal se
gretario provinciale della Fe
derazione comunista, compa
gno Armando Cipr'.ani. Mal
grado la pioggia insistente. 
tutto l'Alto Piceno era rap
presentato alla cerimcnio. Al
le migliaia di persone, parte
cipi e commosse, il compa
gno Cipriam ha ricordilo le 
tappe della formazione di Bru
no Barell:. dell'attività sin
dacale come operaio calzatu
riero. del'a militanza nel par
tito comunista dapprima co
me dirieente della FGCI e 
poi come d.r:eente organizza
tivo della Federazione di Fer
mo. ed infine dell'azione co
me sindaco. 

Cipriam h i messo in risal
to gli aspe*:: zlobV.i della 
personalità di Barelli. :". suo 
carattere anpire:i:ernen"e :n 
troverso m i deciso e costan
te ne: perse r i ire sii ob.ettivi 
di ".otta po'.::.ri. la sua capa-
c là d: andare sempre alla 
radice de: problem.. Illustrar. 
do le do:: dei sindaro. il com
pagno C.nr.ani ha r.cordato 
:". d .nanismo impresso i l a 
.17 one amministrativa, i' coir. 
vo'.s.mentD che ha s i e r o ot
tenere d. :u" . i la p^oVaz o 
ne e an^he d"\> forze poi.:. 
che avversar.e. 

Mercoledì 29. ad Ancona, 
mentre si svolgevano 1 collo
qui per l'ammissione al pri
mo anno del corso triennale 
della scuola di fisioteraplste 
della riabilitazione, presso la 
sede dell'INRCA — via della 
Montagnola — sono interve
nuti i rappresentanti sindaca
li della FLO (Federazione la
voratori ospedalieri» ragiona
le e provinciale per far so
spendere una delle prove in 
programma (test psicometri
co del Minnesota) perchè al
cuni allievi erano venuti in 
possesso del test molte ore 
prima dell'effettuazione della 
prova. 

I posti previsti per l'am
missione al primo anno del 
*"orso sono 30, le domande per
venute erano circa 160. i con
correnti sono stati 70. 

I sindacalisti della FLO 
(Beccaria. Pucci. Serpilli» do
po un breve scambio di idee 
eon i rappresentanti del
la commissione esaminatrice 
dell'INRCA (Illuminali. Ra
spa. Paciarom e Guerci» han
no chiesto l'annullamento del
l'esame. La richiesta è stata 
accolta dal direttore, profes
sor Illuminati, che ha dato 
eomunlcazione al candidati su
bito dopo. Va detto anche che 
la Regione ha in piedi una 
vertenza con l'INRCA per la 
stipula di una convenzione che 
comporta una spesa di circa 
10 miliardi. Il sindacato ha 
concordato con la Regione il 
prosieguo dei corsi professio 
nali ospedalizzati, g:à avvia
ti ma non la riapertura de! 
primo anno. 

Nella commis-i.one esami
natrice per l'ammissione a! 
corso triennale della Minia 
dell'INRCA n<:n fanno par;*- j 
rappresentanti del sindacato 

Per ultimo {• molto discuti
bile il meto.io d: e.-arne r y 
doveva venire adottato, qua lo 
ra non e: foise ^.ÌIA la < ; j -
ga J> del testo Ir . :a"i qu-^to 
prevedeva 3^0 domande rela 
tive alla salute, all'1 opini> 
ni religiose, ses.-ia... po!:'..-
'.he. ai rapporti iamiliari. ai 
desideri di carriera, ecc. 

C: si può domandare se un 
Istituto come .'INRCA che ha 
000 dipendenti, d. c-.i; circa 
4-n finir: ruolo, con la m.i-*-
Z'.OT parte di ques'i assunti 
per chi .mata, che .-icnific-o 
a.ssiin-.e l'adozivri-.e di u.i •»•-» 
ps : cornei r: co amer.cano p--r 
ammettere alla s^-iola ?A irio 
vani dipi ma:.. K ir.o ;r- fh: 
s. t- prc- 'a 'o alla fura <ì--1. 
:es!;^ 

Odg delle forze 
democratiche 
di Urbino per 

la scarcerazione 
di Carrillo 

Ad Urbino PCI, DC. PSI. 
PRI. PSDI. le organizzazioni 
sindacali, le AGLI hanno vo
tato un ordine del giorno con 
cui si chiede la immediata 
scarcerazione del compagno 
Santiago Carrillo. 

Xel documento — clic sarà 
reso pubblico sotto forma di 
manifesto — si rileva tra l'al
tro: « Né in Spagna, né altro 
\ e è pat ibi le attuare la de 
mocrazia. separandola dai co 
munisti ». 

Su crisi, disoccupazione, tempo libero 

A Portorecanati 
i giovani 

si confrontano 
L'iniziativa di gruppi e circoli di diverso orienta
mento politico - Le proposte per una trasforma
zione della vita giovanile nella cittadina rivierasca 

Unità dei giovani, ma poi-
quale società? A Portoreca
nati. i ragazzi di ogni orien
tamento politico si incontra
no per accordarsi su un pro
getto di rinnovamento: par
lano soprattutto dei proble
mi della disoccupazione, dei 
tempo libero e delia forma
zione culturale delle nuove 
generazioni. I caratteri della 
crisi che investe il mondo 
giovanile — cosi disorientato 
e per certi versi incapace di 
essere protagonista, in que
sta complessa fase della vita 
del paese — vengono vaglia
ti profondamente in questi 
incontri, cui partecipano gli 
scout gli aderenti alla Azione 
cattolica, il collettivo di crea
tività. e la Federazione giova
nile comunista. 

Gli appuntamenti unitari 
di questi giorni seguono una 
iniziativa presa nella scorsa 
primavera dalla FGCI p.T 
uno consultazione ira tutte 
le forze politiche, social; e 
giovanili: ogL'i come allora 

si verifica una sostanziate 
identità di vedute sul mng 
priori problemi della condizio
ne giovanile. Ix» proposte ch«* 
emeniono. per iniziare una 
trasformazione della vita eio 
vinile a Portorecanati. sono 
quelle d: una diversa u!i!i;'-
/azione delie strutture cultu
ral; e del tempo libero. I gio
vani comunisti, in un volan
tino diffuso fra i ragazzi del
la cittadina rivierasca, lan
ciano l'idea d: usare alcune 
sale di proiezione, di creare 
una associazione culturale in 
•irado di diventare lo stru
mento di contatto per i vari 
gruppi giovanili e di promuo
vere e organizzare la cultura. 

Î a discussione su queste ed 
altre idee (.soprattutto su 
quelle che un estono la sfera 
della morale e del privato» 
è aper t i e vivace: la volontà 
unitaria non produce frutti 
immed.ati. ma intanto vivili-
ca la nuova esperienza di 
confronto Ira : sriovani di 
Por:ore 'anati. 
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Il fisarmonicista sovietico a Castelfidardo 

Applaudito concerto 
di Jouri Kazakov 

S; è svolto a Ci-:e".f;dardo icentro rr.*rch.e..tno fam.i>o 
m tutto :. mondo per la produzione de.ie fisarmon.che». ai 
t-.iirina teatro Astra, l 'annunciato car.cer.o del noto f.sarrr.o-
n.c.sia .-ov.etico Jour: Kazakov. 

I*i man.festazione museale s; .r.quadra nelle in.z.a:.ve. 
a?s-ii molteplici orzar..z/,.:e dal comune ir.irclv.ir.ano. d. 
scarno.o e ccoperaz.one e iltur.i'.e con '.'Un.one S.T.-.ei.f.i 

I.-o spetiaco.o ha r.ìeosso enorme -ucce^-o. s.a per il 
valore internazionale del mii ix .s 'a . si.» per la scel:.» ri-i 
pezzi presenta:: m questa occas.cr.e. Kazakov ha m.*.-'.oral
mente eseguito sia musiche popolar, ru.w ~.a ,\.;r. brar.. 
ed è stato p.ù volte eh.amato alla r.balta concedendo nu 
merosi bis ai pubblico entusiasta. Durame l'.nterval.o si e 
svolta una semplice ma s.zmficativa cer.moma. I". s.ndaca 
compagno Mario OrlAndoni. a nome dell'intero consis'.io 
comunale, ha consegnato all'operatore economico F 

campagna abbonamenti CA977 
Difendiamo 
l'autonomia 

della nostra stampa 
conquistando 

migliaia 
di nuovi abbonati 

A TUTTI I NUOVI ABBONATI ANNUALI 
DICEMBRE GRATIS 

l'Unità 
hU.V.O 

Piermaria, concittadino at tualmente residente a Par.z. . 
pergamena con at tes ta to di benemerenza e nic.-i.ic.a doro. 

A! termine dello spettacolo il mus.c.st.i ruiso. ha v.i'.uto 
ringraziare le autorità presenti e tutta la c.iiad.nar.za d. 
Castelfidardo per ì'accog'.ienza r.cevu:*. 
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